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2021年度「てっぺんフォーラム」学生アンケート集計結果

【経営学部】 【外国語学部】
出席 欠席 合計 出席率 出席 欠席 合計 出席率
195 70 265 74% 215 43 258 83%

Q1 てっぺんフォーラムの発表時間（全体90分）はいかがでしたか。 Q1 てっぺんフォーラムの発表時間（全体90分）はいかがでしたか。
1:短い 2:やや短い 3:ちょうどいい 4:やや長い 5:長い 無回答 1:短い 2:やや短い 3:ちょうどいい 4:やや長い 5:長い 無回答

1 1 136 46 11 0 0 1 149 57 8 0

Q2 司会進行はいかがでしたか。 Q2 司会進行はいかがでしたか。
1:よかった 2:まあまあだった 3:ふつう 4:あまりよくなかった 5:悪かった 無回答 1:よかった 2:まあまあだった 3:ふつう 4:あまりよくなかった 5:悪かった 無回答

146 15 34 0 0 0 175 21 18 1 0 0

Q3 実行委員の誘導はいかがでしたか。 Q3 実行委員の誘導はいかがでしたか。
1:よかった 2:まあまあだった 3:ふつう 4:あまりよくなかった 5:悪かった 無回答 1:よかった 2:まあまあだった 3:ふつう 4:あまりよくなかった 5:悪かった 無回答

141 14 37 2 1 0 171 21 18 5 0 0
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Q4 広報活動で一番印象に残っているものはどれですか。 Q4 広報活動で一番印象に残っているものはどれですか。
1:校内ポスター 2:S2F掲示板 3:Web画面 4:授業内告知 5:ない 無回答 1:校内ポスター 2:S2F掲示板 3:Web画面 4:授業内告知 5:ない 無回答

41 6 34 66 48 0 69 8 27 75 36 0

【経営学部】 【外国語学部】
Q5 自分も何かに挑戦したいと思いましたか。 Q5 自分も何かに挑戦したいと思いましたか。

1:はい 2:いいえ 無回答 1:はい 2:いいえ 無回答
170 25 0 204 11 0

プレゼンが良かった（5件） プレゼンが良かった（６件）
行動力（4件） 　 行動力（16件）
サブゼミ（0件） サブゼミ（2件）
アドバイスをもらいたい（9件） アドバイスをもらいたい（18件）
留学（0件） 留学（4件）
チャレンジ（0件） チャレンジ（1件）
費用（2件） 費用（0件）

Q6 てっぺんフォーラム学生実行委員会に参加したいですか。 Q6 てっぺんフォーラム学生実行委員会に参加したいですか。
1:はい 2:いいえ 3:無回答 1:はい 2:いいえ 3:無回答

5 96 94 7 88 120

Q7 今回のフォーラムで改善したほうが良いことがありますか。 Q7 今回のフォーラムで改善したほうが良いことがありますか。
・GW入る前くらいにやるといいと思います ・準備など大変だったと思います。ありがとうございました。
・電波が悪くて聞こえづらかった ・グループディスカッションの時間が短いと思いました

・オンラインで視聴していたのですが、音量が小さいと感じました
・進行の進め方、カメラアングル
・パワーポイントの中身をしっかり見たかったが、切り替えが速すぎて見れなかった。もう少しゆっくりにしてほしい。
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［発表者への質問］ ［発表者への質問］

山方さんへ ・すばらしかった 山方さんへ

・自信を持って話をするためには、何を意識したらいいのですか。

・とても聞きやすかったです

打木さんへ ・留学費はどれくらいですか
・海外に友達何人くらいいるんですか？
・留学先でお勧めの場所はブルガリア以外にもありますか。
・他にどんな国に留学したんですか？
・考え方が面白かった

須釜さんへ ・わかりやすかったです 打木さんへ

・インナー大会135チーム中2位になるためには、特にどのような英語の勉強法がお勧めですか。

矢内さんへ ・エスカレーター活動は、都内でも行っていますか？

・ファーストペンギンをした感想などがあれば教えて下さい

・エスカレーターで歩くことは階段を登ることとどのような違いがあるのでしょうか。

須釜さんへ

【外国語学部 学生から発表者への質問の続き】

矢内さんへ

※矢内さんへの質問はスペースの問題で左のページに記載する。

・時間は有限だという考えはとてもいいと思うのですが、行動力に繋げるモチベーショ
ンを保つために何をしていましたか？

・プレゼンのスピード、声の大きさなどすごく聞き取りやすかったです。挑戦の大事さなどを学ぶ
ことができました。ありがとうございます！

・プレゼンの仕方が4組の中でダントツに上手くて、一番聴き入るプレゼンでした。元々
どうだったのか、どのように得意になったのか気になりました。

・絶対に長期留学したいのですが、教職をとっていて忙しいです。大学の学費や時間的に厳し
いのでしょうか。

・今日の発表の中で1番印象的でした。
・初めて1人で外国に際に、心配だったこと、失敗したこと、気をつけようと思ったことを知りたい
なと思いました。

・私も色んなことに挑戦してみたいと思いました、ありがとうございました。

・行動に移した具体的な契機
・とても素晴らしいかったです。

・コミュティはゼミ終了後もありますか
・サブゼミに参加してどのように情報発信を行おうというマインドになりましたか？

・夢は何ですか
・私も自分の好奇心に従ってやってみたいことははやくやろうと思いました、ありがとうございま

・一年生時に何をしていたのか
・他にも独旅したい国はありますか？
・今までに行ったところで一番アドレナリンが出たところはどこですか

・今しかできないことをたくさん探して、私も好奇心に従ってたくさん行動する大学生活
にしたいと思えました！

・努力し続けることは本当に大変だと思います。私も部活をやっていたのでよくわかりま
す。でもそれを続けてると自分にとって良いことが起こるのも知ってます。だから、努力
し続けることを部活の時のように念頭に置いてなんでも取り組んでみようと思います。
ありがとうございます！

・相手と時にぶつかり合うこともあると思いますが、私も須釜さんのように諦めずに向き
合って行きたいと思いました、ありがとうございました。

・何度も挫折したと仰っていましたが、他のメンバーと話し合う以外に解決するためにど
んなことをしましたか？(メンタルケアなど)

・長期のチーム活動をするというのがありましたので、主にどのようなチーム内だけで
の活動があるのか気になりました。

・主体的に行動するために意識していることはなんですか？

・エスカレーター問題は私も挑戦しましたが周りが怖くてできませんでした。でも、今日からファースト
ペンギンになって、エスカレーター両側に乗ろうと思います。抜け出す勇気をくれてありがとうございま
す！・主体的に能動的に！「誰かがやってくれる」思考は卒業！が凄く印象に残りました、ありがとうござ
いました。

・ゼミナールについて説明していただいたので、矢内さんのゼミナールはどのような感じなのか詳しく
・今後エスカレーター問題と関連のある問題があった時その課題解決をしたいと思いますか？

・エスカレーターのイラストを誰が書いたのか気になりました

・リーダーとしての責任感が重かったと思いますが、ゼミ活動でリーダーをでい続けら
れたモチベーションはなんだったんでしょうか？

・ゼミの仲間とはその後も交流がありますか


